

## Newsletter 2023, 3

Beacon Schweiz ist steuerbefreit!!!!

Mit grosser Freude teilen wir Ihnen mit, dass Beacon Schweiz nun offiziell als steuerbefreiter Verein anerkannt ist! Diese bedeutende Anerkennung ermöglicht es uns, unsere gemeinnützigen Aktivitäten weiter auszubauen und unser Engagement für die Gemeinschaft zu intensivieren.

### Musikprojekt



Zu Beginn des Projekts planten wir, drei bis vier Musiklehrer anzustellen. Leider verliess uns ein Lehrer, da er in seine Heimat im Westkap zurückkehrte, um seine Familie zu unterstützen. Ein anderer verschwand komplett von unserem Radar, und der Kontakt ging verloren. Wir fanden aber im Rahmen des Musikprojekts eine herausragende Lösung: Ricardo, der auf dem Bild am Klavier zu sehen ist, erweist sich als wahres Multitalent und unterrichtet an drei Tagen pro Woche Keyboard, Gitarre sowie Schlagzeug/Marimba. Als Musiklehrer verfügt er über ein umfangreiches Fachwissen und bringt seine Kompetenz mit Leidenschaft in den Unterricht ein. Wir sind mit der hervorragenden Arbeit, die Ricardo leistet, äusserst zufrieden.

Chad wird weiterhin das Musikstudio betreuen und gemeinsam mit Ricardo dazu beitragen, dass das Musikprojekt florieren kann. Die Zusammenarbeit dieser talentierten Individuen verspricht eine inspirierende und bereichernde musikalische Erfahrung für alle Beteiligten.

***"Musik kann die Welt verändern, weil sie die Menschen verändert." - Bono***



### Fussballprojekt

Das Projekt verläuft reibungslos und wir konnten erfolgreich neue Kontakte zu anderen Fussballclubs und Schulen knüpfen. Beide Teams haben bereits zwei weitere Spiele absolviert. Derzeit sind wir damit beschäftigt, Angebote von Sportgeschäften in Kapstadt einzuholen, um die fehlende Ausrüstung zu beschaffen. Die Bestellung der Ausrüstung wird jedoch erst im neuen Jahr erfolgen, da wir derzeit keinen sicheren Raum für die Aufbewahrung haben.

Zusätzlich setzen wir uns dafür ein, eine Liga für unsere Jungs zu finden, in der sie gegen gleichaltrige Jugendliche antreten können. Die Umsetzung ist für das neue Jahr geplant. Die Teilnahme an einer Liga würde die Planung erheblich erleichtern, da sie einen klaren Spielplan vorgibt.

Wir bleiben optimistisch, dass die Jugendlichen die bestmögliche Erfahrung und Unterstützung in ihrer sportlichen Entwicklung erhalten werden.



## **Sakhisizwe neues Zuhause**

Sakhisizwe hat erfolgreich einen neuen Standort in Hout Bay gefunden. Das Grundstück, befindet sich in der Nähe des Townships und ist mit einem organisierten Kleinbus gut erreichbar. Obwohl das Anwesen renovierungsbedürftig ist, zeichnet es sich durch optimale Grösse und ein ansprechendes Indoor sowie Outdoorangebot aus.

Das Grundstück gehört der Stadt Kapstadt und wird von einer Privatperson vermietet, die aufgrund finanzieller Einschränkungen keine Investitionen tätigen konnte. Derzeit sind wir in Verhandlungen über die Mietkonditionen und die Vertragslaufzeit.

Wir sind zuversichtlich, dass dieser Standortwechsel positive Auswirkungen auf die Mission von Sakhisizwe und Beacon haben wird und werden Sie über den Fortschritt der Verhandlungen informieren.

## **Unterstützung einer Stiftung**

Dank grosszügiger Unterstützung von einer Stiftung sind wir in der Lage, unsere Projekte für ein ganzes Jahr zu finanzieren. Wir möchten uns herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und die grosszügige Unterstützung bedanken. Diese Zusammenarbeit ermöglicht es uns, unsere Mission erfolgreich voranzutreiben und einen nachhaltigen Einfluss in unseren Projekten zu erzielen.

## **Young Caritas**

Fadri hat erfolgreich an einem Online-Seminar teilgenommen, das von Young Caritas organisiert und durchgeführt wurde. Das Thema des Seminars war die Projektfinanzierung. Die Veranstaltung erwies sich als äusserst informativ, und Fadri konnte wertvolle Erkenntnisse mitnehmen, die seine Kenntnisse im Bereich Projektfinanzierung vertieft haben.